

C O S T A R I C A

En 1870 se comenzó el primer ferrocarril, que une a Puerto Limón en el Océano Atlántico, con la Capital San José. Se inauguró en 1892. Tiene 102 millas. Lo construyó por contrato un empresario norteamericano.

Mientras estaba paralizada esta obra el Gobierno construyó el Ferrocarril Central que une la Capital con las provincias de Cartago y Alajuela, con 24 millas, inaugurado en 1875.

De 1894 a 1902 se construyó el Ferrocarril al Pacífico que une la Capital con el puerto de Puntarena, en el Pacífico.

(Datos del Sr. Wenceslao de la Guardia, Ministro de Costa Rica en la Habana, al Sr. Isaac Cabuera, en carta de marzo 15, 1937.)



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA